
 
 

Protokollauszug 
aus der 

9. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 01.09.2004 

 
öffentlich 
Top 2.20 Privatisierung des Klinikum Ernst-von-Bergmann 

04/SVV/0640 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Frage wird vom Beigeordneten für Zentrale Steuerung und Service Herrn Exner beantwor-
tet. 
 
Im Anschluss an die Behandlung des Tagesordnungspunktes 2 betont die Stadtverordnete Dr. 
Lotz, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in einer persönlichen Erklärung, dass sie – um Missver-
ständnissen vorzubeugen -   in Gesprächen mit der Rhön-Klinik keine Inhalte der Portfolioanalyse 
bzw. von Aufsichtsratssitzungen bekannt gegeben hat und informiert habe, dass dieses Thema 
nicht aktuell sei.  
 
Der Wortlaut dieser persönlichen Erklärung ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 


